VERBO

Serie XLIV, núm. 447-448 agosto-septiembre-octubre 2006

LA DOCTRINA POLÍTICA CATÓLICA	p.	519
LA GUERRA DE ESPAÑA Y SU SIGNO por <i>Juan Cayón</i> .	p.	525
LA SIMULACIÓN CULTURAL	p.	549
LITERATURA, RELIGIÓN Y POLÍTICA EN LA FRANCIA DEL SIGLO XIX: ERNEST RENAN	p.	557
GLOSAS COMPLUTENSES (III)	p.	593
DIMENSIÓN SOCIAL DE LA REALEZA MARIANA: BENEDICTO XV Y SANTA MARÍA, "REINA DE LA PAZ"por Santiago Cantera Montenegro, O.S.B.	p.	609
BENITO JUÁREZ. EL HOMBRE QUE CAMBIÓ A MÉXICO por <i>Nemesio Rodríguez Lois</i> .	p.	621
INFORMACIÓN BIBLIOGRÁFICA:		
Gi ovanni Cantoni y Francesco Pappalardo (coords.): Magna Europa. L'Europa fuori dall-Europa, por Francisco José Fernández de la Cigoña	p.	655
Jung Chang, Jon Halliday: MAO. LA HISTORIA DESCONOCIDA, por José Fermín Garralda Arizcun	p.	657
Fundación Speiro		

IGLESIA EN MADRID, 1936-1939 por José Fermín Garralda Ariz- cun	p.	665
Alberto Caturelli: El Hombre y la Historia (filosofía de la Histo- RIA), 2.ª Ed., por Juan Berchmans Vallet de Goytisolo		
Vicente Cárcel Ortí: HISTORIA DE LAS DIÓCESIS ESPAÑOLAS, 6, por Francisco José Fernández de la Cigoña	p.	678
Fausto Zerón-Medina: FELICIDAD DE MÉXICO, por Francisco José Fernández de la Cigoña	p.	682

«... no se edificará la ciudad de un modo distinto a como Dios la ha edificado; ... no, la civilización no está por inventar, ni la nueva ciudad por construir en las nubes. Ha existido, existe: es la civilización cristiana, es la ciudad católica. No se trata más que de instaurarla y restaurarla, sin cesar, sobre sus fundamentos naturales y divinos, contra los ataques siempre nuevos de la utopía malsana de la revolución y de la impiedad: "omnia instaurare in Christo"» [SAN PIO X, Carta sobre Le Sillon "Notre charge apostolique" (I, 11).]

^{«...} el aspecto más siniestramente típico de la época moderna consiste en la absurda tentativa de querer reconstruir un orden temporal sólido y fecundo prescindiendo de Dios, único fundamento en que puede sostenerse» ... «Sin embargo, la experiencia cotidiana, en medio de los desengaños más amargos y aun a veces entre formas sangrientas, sigue atestiguando lo que afirma el Libro inspirado: "Si el Señor no construye la casa, en vano se afanan los que la edifican"». [JUAN XXIII, Encíclica Mater et Magistra (217; 15-V-61).]